Le ministre Baird appelle au calme à Jérusalem

Le 5 novembre 2014 - Le ministre des Affaires étrangères John Baird a fait aujourd'hui la déclaration suivante :

- « Le Canada est extrêmement préoccupé par l'escalade de la violence à Jérusalem. Nous déplorons surtout les récentes attaques dans lesquelles des véhicules ont percuté intentionnellement des passants innocents. De tels actes terroristes lâches sont tout à fait inacceptables et doivent être condamnés unanimement.
- « Les auteurs de ces attaques aggravent une situation déjà tendue. Au nom des Canadiens, j'offre mes sincères condoléances aux parents et aux amis de l'officier de police qui a été tué, et je souhaite un prompt rétablissement aux personnes blessées.
- « Il faut faire preuve de leadership pour prévenir de tels actes de violence et pour ramener le calme. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec :

Le Service des relations avec les médias Affaires étrangères, Commerce et Développement Canada 343-203-7700

media@international.gc.ca

Suivez-nous sur Twitter : <a>@MAECDCanada

Aimez-nous sur Facebook : Affaires étrangères, Commerce et Développement Canada

- MAECD

http://www.international.gc.ca/media/comm/news-communiques/2014/11/05a.aspx?lang=fra